

なかよしたんぽに田植え(6月5日)

芳野保育園の園児たちが田植えに挑戦しました。

この取り組みは、JAつやま青年部と芳野地区老人クラブの協力により、次世代を担う子どもたちに農業の大切さを知ってもらうために実施されており、昨年に続いて2回目を迎えました。

今年も芳野保育園から27人の園児たちをはじめ、老人クラブのメンバーやJAつやま青年部、保護者の方など70人が集まり、楽しく田植えが行われました。

ほとんどの子が初めての田植えということで、はじめは裸足になって田んぼに入ると「冷たい！」「気持ちいい！」と大はしゃぎしていました。

田んぼには、昔ながらの方法で田植え網を張り、横一列に並んだ園児たちは、植え方を教わりながら植えていきました。

最初はぎこちない手つきだった園児たちも、およそ1時間で170m²の田んぼ一面に苗を並べ、園児たちは手足やシャツを泥だらけにしながらも、最後までていねいに苗を植えていきました。

この日植えられた「ここのえもち」の苗は10月に収穫され、12月には餅つきをしてみんなで食べられます。



記録BOX

◆第6回鏡野町招待小中学生剣道大会

6/10 鏡野町文化スポーツセンター

○小学生低学年の部

- 優勝 林田剣道教室
準優勝 一宮剣道教室
第3位 鶴山剣道教室
第3位 津山北剣道教室

○小学生高学年の部

- 優勝 林田剣道教室
準優勝 津山南剣道教室
第3位 院庄剣道教室
第3位 津山東剣道教室

○小学生女子の部

- 優勝 修道館山形道場
準優勝 津山西剣道教室
第3位 誠道剣道教室
第3位 鏡野剣道教室

○中学生男子の部

- 優勝 中道中学校
準優勝 津山西中学校
第3位 北陵中学校

第3位 鏡野中学校

- 中学生女子の部
優勝 津山東中学校
準優勝 鏡野中学校A
第3位 加茂中学校
第3位 北陵中学校

◆第5回鏡野町民バドミントン大会

6/17 鏡野町文化スポーツセンター

○中学生ダブルスの部(6月14日開催)

- 優勝 中塚輝・遠藤龍彦
準優勝 金島空・長尾憲文
第3位 植木優介・久保田崇晃

○男子ダブルスの部

- 優勝 金木清・嶋崎竹二郎
準優勝 小椋幸男・船橋秀樹
第3位 原野陽夫・岡本清孝

○女子ダブルスの部

- 優勝 金島圭子・金平美和子
準優勝 森谷叶江・遠藤芳子
第3位 安藤敬子・松井富子

○混合ダブルスの部

- 優勝 中谷昭二・浦山富士子
準優勝 藤田貴久・金平美和子
第3位 嶋崎竹二郎・中江光希



“ヒマラヤの青いケシ”が開花(5月21日～6月10日)

奥津温泉花美人の里のテンペ工房と、上齋原妖精の森ガラス美術館で、ヒマラヤの青いケシの展示が行われました。

通常は3000メートル級の山でしか見られず、その希少性から「天上の妖精」と呼ばれていますが、鏡野町で花苗が購入され、山野智生さん(西屋)の協力により無加温によるハウス栽培

が行われ、3年にも渡る試験栽培の結果、ついに開花に成功しました。



春の叙勲で斎藤重弘さんが受章(4月29日)

平成19年春の叙勲受章者が発表され、鏡野町では斎藤重弘さんが瑞宝単光章を受章されました。

斎藤さんは、昭和60年から4年間、旧鏡野町消防団の団長として活躍されました。

消防団長として多年の消防業務に精励し、消防の発展に貢献されました。その功績が顕著と認められ、今回の受章となりました。

